

Vie sportive A la 10^e Ronde du Salbert, ce dimanche, le canicross donnera le meilleur de lui-même

Un sport qui a du chien

LORS DE LA 10^E RONDE du Salbert qui a lieu aujourd'hui, des épreuves de canicross ont été prévues.

Pour tous ceux qui ne connaissent pas ce sport, il s'agit de course à pied avec un chien (le sien de préférence) où le coureur est relié à l'animal par une longue élastique. Où le maître est équipé d'un baudrier et le chien d'un harnais.

Le but est d'effectuer le parcours le plus rapidement possible sur des distances qui varient de deux à douze km. Par rapport à la température que supportera le chien.

Le bien-être du chien

Parce que, comme le chien ne transpire pas, il faut bien le mouiller, prévoir des points d'eau sur le parcours pour qu'il se désaltère pour éviter les coups de chaleur.

« La priorité dans ce sport », affirme Sylvain Burglen du club Canicross Franche-Comté, « c'est le bien-être du

chien. Qu'il soit un braque, un setter ou un beauceron, » il est impératif de s'aligner sur lui ».

Le canicross comprend plusieurs catégories de courses suivant les âges : adultes, enfants 1 (7 à 11 ans) sur 1 km, enfants 2 (11 à 15 ans) sur 2,5 km, adultes et enfants 1 ou 2. voire le canibaby (moins de 7 ans sur 200 à 300 m accompagnés des parents). Et caniVTT où le chien est relié au VTT par une longue plus longue, le casque est obligatoire pour le cycliste et la vitesse est bien entendue plus grande sur une distance de 12 km.

En Franche-Comté, le club de canicross a été créé en 2009. Son siège est basé à Raddon-et-Chapendu. Il est présidé par Jean-Philippe Deshayes. Sylvain Burglen s'occupe du secteur de Belfort. Il compte aujourd'hui une trentaine d'adhérents.

Ses prochaines compétitions : le 15 avril à Raddon-



■ Une épreuve de canicross enfant 2 avec adulte, l'osmose entre le père, l'enfant et le chien.

et-Chapendu, le 3 juin au parc de la Douce en association avec les jeunes des Résidences, les Mushers du 9Z

Les 12 et 13 mai, ce sera la participation du club au championnat fédéral en Isère.

Et en octobre prochain, les championnats d'Europe en Angleterre.